

Communiqué de presse

Pennavel ouvre les 7 premiers postes de son projet éolien en mer flottant

Lorient, le 10 juillet 2024

Un mois après l'attribution du projet éolien en mer flottant, Pennavel, lauréat de l'appel d'offres, publie sept offres d'emploi. Basés de préférence à Lorient, ces nouveaux salariés viendront renforcer l'équipe projet.

Pennavel recherche pour prise de poste immédiate :

- Coordinateur(trice) des relations pêche et usages de la mer
- Responsable des autorisations et permis
- Directeur(trice) juridique
- Assistant (e) direction de projet
- Directeur(ric) financier(re)
- Responsable Communication et Relations Extérieures
- Responsable Environnement

Les offres sont accessibles sur le site : <https://www.pennavel.bzh/emploi>
CV et lettre de motivation sont à transmettre à l'adresse recrutement@pennavel.fr.

Pennavel mobilise à ce jour une vingtaine de personnes, experts de l'éolien en mer, ingénieurs, juristes ou environnementalistes. La société de projet dispose depuis 2022 d'une base permanente à Lorient.

D'autres offres d'emploi seront publiées dans les toutes prochaines semaines. Ces nouveaux salariés seront basés de préférence à Lorient, dans les locaux de Pennavel, ou alternativement en mobilité depuis Nantes où BayWa r.e. et Elicio ont des bureaux.

« Si vous souhaitez contribuer au développement et à la construction du parc éolien flottant et ainsi participer activement au lancement d'une filière d'avenir et à l'indépendance énergétique bretonne, rejoignez-nous ! » s'enthousiasme Aldrik de Fombelle, Directeur du projet Pennavel. *« Les postes techniques appellent bien sûr une expérience en éolien en mer, mais d'autres sont accessibles à des profils plus généralistes. »*

« Rejoindre Pennavel, c'est rejoindre une équipe jeune, dynamique et résolument engagée en faveur de la protection de l'environnement et de la lutte contre le changement climatique. » renchérit Angélique Logodin, Directrice adjointe du projet. *« C'est une opportunité unique de participer à ce projet iconique, le premier parc éolien flottant commercial au monde, et contribuer à sa réussite. »*

A propos de Pennavel

Formé par Elicio, producteur international d'énergie éolienne, et BayWa r.e., développeur d'énergies renouvelables et fournisseur de solutions, le Consortium a été sélectionné le 15 mai 2024 pour développer le premier projet éolien flottant commercial au monde. Le nom Pennavel se compose du breton « penn », qui désigne le cap, et « avel » qui signifie le vent.

Cette désignation est l'aboutissement d'un processus d'appel d'offres compétitif initié en 2021 pour un projet éolien flottant en mer d'une capacité entre 230 et 270 MW, situé au sud de la Bretagne au large de Lorient.

Le projet éolien flottant « Pennavel » prévoit un maximum de 13 éoliennes. Il sera un pilier du paysage énergétique de la région. Le parc devrait générer environ 30 % de la production actuelle d'énergie renouvelable en Bretagne et alimenter plus de 450 000 habitants chaque année, contribuant ainsi de manière significative à l'approvisionnement énergétique de la région.

Pennavel est le premier projet de parc éolien flottant commercial au monde à bénéficier d'un contrat de complément de rémunération. Son raccordement au réseau sera mis en œuvre par RTE, le gestionnaire du réseau de transport français, maître d'ouvrage de la sous-station en mer et des câbles d'exportation.

Le parc éolien flottant devrait générer environ 4,5 millions d'heures de travail pendant la phase de construction et plus de 30 emplois permanents durant la phase opérationnelle.

En ligne avec l'objectif ambitieux du gouvernement français de mettre en service environ 50 parcs éoliens en mer d'ici 2050 pour 45 GW de puissance, le projet Pennavel est crucial pour donner l'impulsion à l'industrie naissante de l'éolien flottant en France, devenant ainsi une référence pour les futurs développements à travers le monde.

Contact presse :

Tristan Saramon/Agence decarb.one/tristan@decarb.one/06 66 66 29 41